

... **70 Jahre** Kinderhaus an der Apostelkirche

ZEITZEUGEN UND SPIELZEUGE VERGANGENER TAGE GESUCHT!

Am 09.06.2018 feiert das Kinderhaus an der Apostelkirche mit dem alljährlichen Sommerfest sein 70-jähriges Bestehen und 25 Jahre Neubau. Als Elternbeirat des Kinderhauses suchen wir im Rahmen des Festes Menschen, die als Kinder den Kindergarten oder Hort in den letzten Jahrzehnten besucht haben und von ihren Erinnerungen erzählen möchten.

Außerdem wollen wir Spielzeug, Schulausrüstung und Spiele der letzten 70 Jahre präsentieren. Wenn Sie als Kind im Kinderhaus waren und/ oder noch Spielzeug bzw. Dinge aus Ihrer Schulzeit haben oder sich an tolle Spiele aus Ihrer Kindheit erinnern, dann melden Sie sich bitte **bis Freitag 18. Mai 2018** direkt im Kinderhaus, im Sekretariat der Apostelkirche oder telefonisch im Kinderhaus unter (0351) 847 457 40. Es versteht sich von selbst, dass die Exponate sorgsam behandelt werden, auf Wunsch auch nur angeschaut werden dürfen und natürlich an ihre Besitzer im Ausgangszustand zurück gelangen. Da wir auf Ihre Hilfe angewiesen sind, bitten wir Sie um Ihre Unterstützung!



Wir sind gespannt und freuen uns auf schöne Begegnungen!
Danke, dass Sie zum Gelingen des Sommerfestes beitragen!
Es grüßt herzlich der

*Elternbeirat des Kinderhauses
an der Apostelkirche!*

